

# DEPORTES

## EN VOZ BAJA

Estos últimos días, entre el jaleo de las Navidades, y las perspectivas de Año Nuevo y Reyes, los aficionados gerundenses han descuidado un tantico las cuestiones futbolísticas. Pero, ahí está a la vuelta de la esquina el encuentro a jugar contra el C. D. Europa, que tendrá una gran importancia para las aspiraciones del Gerona a los primeros puestos.

En pocas palabras: el Gerona ha de ir a ganar a los gracienses, en su propia casa, si piensan ascender. Hay demasiados equipos muy nivelados en los puestos intermedios —donde también se halla el Gerona— que necesariamente han de salir del límbico, para escalar los puestos señeros de la competición liguera. Ahí está el detalle.

El choque Europa-Gerona se jugará por la mañana (a las doce del mediodía del domingo) y será arbitrado por el colegiado señor Berdonces, muy señor mío y desconocido por estas latitudes. Suerte y justicia.

Con referencia a la composición del once gerundense, todo el secreto se centra en la disponibilidad de los jugadores Mayoral —el de la inocentada— y Morchon. Las impresiones son optimistas y esperamos que esta tarde Martín Vences nos las confirme y nos señale la posible formación gerundense.

Volviendo al C. D. Europa, les diremos que actualmente están casi en la cola (en el antepenúltimo puesto) con sólo once puntos, tras de los 15 partidos jugados. Su delantera ha marcado sólo trece tantos, en tales quince encuentros y su portería ha encajado veinte goles, una de las menos castigadas. Todo ello señala que tienen una pésima delantera y una buena defensa. Pero esto habrá que verlo ante el Gerona.

Al comienzo de la actual temporada, se gastaron mucha «pasta» en adquirir jugadores que, al parecer, no les dieron el resultado que se esperaba y de ahí su floja clasificación. En sus filas figuran nuestros antiguos jugadores Cano y Fernández, amén de otros, como Conesa, Ortiz, Ruiz y su portero Rovira. En suma, un equipo discreto, pero muy capaz de coger la «onda» en una jornada inesperada. A esperar y ver.

En nuestra ciudad ha fallecido el amigo Timoteo Tosas, que durante nueve años estuvo ocupando la Secretaría del Gerona. Era una buena ayuda para los periodistas y por encima de todo, un gran aficionado al fútbol (E.P.D.). — GOL

## ATLETISMO

### La Federación Provincial contrata al prestigioso técnico José Luis Guerrero

Está a disposición de los clubs ciudadanos para la preparación de sus atletas

### Próxima celebración de varias pruebas de cross de relevante categoría, entre las que destaca la de Caldas de Malavella

Sabemos que la Federación Provincial ha llegado a un acuerdo con don José Luis Guerrero, técnico atlético de gran categoría y residente en nuestra capital, el cual desde el día primero del actual mes está al servicio de nuestros atletas. La labor preparatoria la realiza durante 6 días a la semana, principalmente por la tarde, horario que se ha fijado de mutuo acuerdo con los delegados de los clubs G.E. y E. G. y Medina, desarrollando la preparación en el estadio grupista, esperando que los 150 atletas que forman aproximadamente la plantilla de los dos clubs, puedan sacar las máximas enseñanzas de un hombre que siente y enseña el más completo de los deportes.

**MATERIAL ATLETICO**  
Tenemos noticias que durante el próximo mes se repartirá a bastantes clubs de la provincia importante material, que les ayudará a conseguir una perfecta puesta a punto, para la próxima temporada de pista, que podría ser plétórica de resultados entre los 232 hombres y 97 damas que forman la plantilla en activo, actualmente.

**CROSS**  
Desde el comienzo de la temporada, primero de noviembre, se ha participado en 8 competiciones, incluidos los muchachos de Juventudes, habiendo sido los escenarios, las poblaciones de Gerona, Bañolas, Figueras, La Junquera, Barcelona y Granollers. Tomaron parte en las mismas, un conjunto aproximado de unos 550 atletas, debiendo destacar, por su importancia, la masiva aportación de la provincia de Gerona a la carrera «Jean Bouin», de Barcelona, en que los marítimos aires barceloneses bañaron a 66 atletas gerundenses, que demostraron su valía ante tantos otros, de diferentes tierras.

Para el próximo mes de enero están previstas dos competiciones escolares, una en Cassá de la Selva, en Palamós la otra, y la «grande» en Caldas de Malavella, para el día 30 de enero, con atletas de las diferentes categorías y de toda Cataluña, y quizá aún de más allá, pues hemos de recordar que Caldas de Malavella, no solamente se distingue por sus aguas minerales, sino que lo hace, también, por su circuito y por sus numerosos e incomparables trofeos.

**CAMPEONATOS DE MARCHA**  
Para finales de abril próximo, la Federación Catalana en colaboración con la gerundense prepara el recorrido por las bellas tierras cerretanas regadas por el Segre, de los Campeonatos de España de Marcha, que por ahora casi se circunscriben a la región catalana, ya

### RANKING DE LOS MEJORES ATLETAS ESPAÑOLES

Hemos tenido la oportunidad de examinar el mismo, hasta el 31 de octubre, y algunos puntos nos han llamado la atención. El primero que en categoría hombres, se han mantenido o mejorado todas las pruebas, excepto los 400 metros lisos, 3.000 metros obstáculos y lanzamiento de jabalina, y en damas, Ana María Molina, representando al G.E. y E.G. batía el récord de España en 100 metros vallas, dejándolo en 15" 6/10. Las demás practicas tenían que efectuar forzosamente peores tiempos, ya que el módulo sobre 100 ha quedado establecido a 97,92. Ahora bien, como que las chicas han mejorado en todas las demás pruebas, aún el total da un aumento superior a los hombres. Destaca en este aumento el salto de altura que pasa a coeficiente de 104,19, lo que nos dice que la mejora de calidad ha tenido que ser obtenido por buen número de practicas.

En este mismo ranking encontramos a los gerundenses Pedro Aguadé en 100 y 200 metros lisos ocupando los lugares 14 y noveno, y en damas a las gentiles Ana María Molina y María Teresa Saló; la primera, al frente de los 110 metros vallas; octava en salto de altura; onceava en salto de longitud; primera en lanzamiento de peso, primera en pentathlon, y a María Teresa en octavo lugar, en lanzamiento del disco.

### CAMPEONATOS PROVINCIALES ESCOLARES FEMENINOS

En las categorías infantiles y juveniles están programados para el próximo mes de marzo, estos Campeonatos Escolares, que en los pocos años que hace que se han instaurado han sido fuente de donde han surgido un buen número de atletas juveniles que actualmente componen el mayor porcentaje de las fichas de color rosa que existen en los diferentes clubs de la provincia. Esperemos que este año nos den a conocer también algún valor, de los que siempre inéditos andan desconocidos entre nosotros. Las infantiles tendrán diez pruebas y doce las juveniles, aun cuando cada atleta solamente podrá efectuar dos pruebas, relevos incluidos. El final se dirimirá en un Campeo-

nato Nacional, cuya fecha y lugar se determinará, y en los que podrán tomar parte los Centros escolares que determine el Comité Nacional de Atletismo Femenino, a la vista de los resultados técnicos, remitidos en su día por el Comité Provincial, y de acuerdo con la tabla de puntuación establecida.

### CURSO DE JUECES Y CRONOMETRADORES

La Junta Provincial de Educación Física y Deportes tiene previstos unos cursos para la segunda quincena del próximo mes de marzo, que parece serán dirigidos por don José Ballester Ferrer, en la especialidad atlética.

### ASAMBLEA DE ATLETISMO

Sabemos que el día 16 del actual tuvo lugar en Madrid una Asamblea de carácter general, para tratar de los amplios problemas que afectan al atletismo español. Aun cuando su progresión es constante, es crucial para el mismo la constatación de la valía dentro de sus límites, en la próxima Olimpiada de Munich, en que parece representarán a España unos 22 muchachos de diferentes especialidades. O sea, que se está en una constante lucha para mejorar la calidad, que tiene que salir forzosamente de la cantidad, y aquí es donde están todos los principales problemas; falta de instalaciones, falta de técnicos, falta de dinero, abulia por buena parte de los que lo practican, y principalmente, falta de interés por parte de todos los españoles. Contra todo ello se intentan buscar soluciones, y de ahí, estas reuniones para que cada cual, en nombre de sus respectivas representaciones, exponga su punto de vista. Así, sabemos que se habló de que hubiera más flexibilidad en las reglamentaciones; que se estudiara la concesión de becas a los atletas juniors; que se trabajara para que volvieran por sus fueros los relevos, quizá estableciéndose unos Campeonatos Nacionales de esta especialidad; en femeninos se dijo que el pasado año habían competido unos 30.000 atletas, y que las juveniles a partir de ahora podrían efectuar el lanzamiento del disco, ya que hasta ahora había sido solamente en peso y jabalina; al hablarse de infantiles se dieron cifras impresionantes, tales como que en el año 1970 actuaron en la categoría dicha, así como en alevines y juveniles un total de 99.000 atletas por 129.000 atletas en el año que ahora termina. Pero, estas bonitas cifras acabaron con otras desoladoras. Solamente unos 4.000 muchachos pasaron a las diferentes Federaciones que existen en España. Desde luego, el Comité de Infantiles trabaja de firme para la expansión del atletismo, y de lo que él pueda conseguir, es de lo que tiene que salir esta cantidad y calidad que tanto deseamos. Por lo tanto, a esta categoría, creemos es a la que se debe prestar la máxima atención.

### El novorro Berdonces, árbitro del EUROPA - GERONA

El encuentro de Liga de Tercera División, Grupo III, a celebrarse el domingo en Barcelona entre el Gerona y el Europa, será arbitrado por el colegiado neutral navarro señor Berdonces.

### Baloncesto femenino La selección catalana venció al Mataró en partido de homenaje a Famadas

### Destacada actuación de las gerundenses Iglesias y Vilagrán III

El pasado domingo se celebró un interesante encuentro de baloncesto, homenaje a la mejor jugadora española, la internacional Carmen Famadas en su pueblo natal Argenta.

Contra su equipo actual, Ignis Mataró, futuro campeón nacional, salvo sorpresas extraordinarias de última hora, se enfrentó la selección catalana dirigida por el entrenador del Picadero y compuesta por 4 jugadoras de este equipo, 2 del P. E. M. de Barcelona, 2 del Hispano Francés, 2 del Juventud de Badalona y Carmen Vilagrán y Dolores Iglesias por el C. R. E. F. F. de Gerona.

Victoria de la Selección Catalana en un emocionante encuentro, por un apretado 32-30. Ante la mayor penetración del equipo de Famadas expusieron las seleccionadas su mayor velocidad, lo que tras continuas alternativas en el marcador, se otorgó la victoria a estas

últimas.

Buena actuación de nuestras seleccionadas que con 4 y 5 puntos respectivamente, así como con su buen hacer sobre la cancha, contribuyeron a la victoria de su conjunto. Excelente la actuación de Iglesias en su misión de directora de juego; Carmen Vilagrán tuvo que verse con la excelente pivot mataronesa y cumplió muy bien su cometido.

Durante el descanso todas las asociaciones deportivas y recreativas de la población, homenajearon a Carmen Famadas, entregándole obsequios a los que se unió Carmen Vilagrán, en representación de su equipo el C. R. E. F. F. de Gerona, haciéndole entrega de una artística placa conmemorativa de esta efeméride.

Destacó la gran actuación del público que se volcó hacia su ídolo y que presenció con mucho interés y deportividad el encuentro.

## Crece el interés en torno a los premios «a la mejor labor deportiva en 1971»

Siguen llegando a LOS SITIOS los nombres de nuevos candidatos

A nuestra Redacción siguen llegando cartas con nombres de los clubs, federaciones, delegaciones y entidades que optarán a los premios «a la mejor labor deportiva en 1971». Ya son muchos los aspirantes a la consecución de estos galardones que en su primera edición obtuvieron el Fomento Deportivo Cassanense, Agrupación de Futbolistas Veteranos de Gerona y Club Deportivo Banyoles y que en la segunda ganaron, el Centro Parroquial Dorney, Colegio «Joaquim Ruyra», de Blanes y Gerona Club de Fútbol.

¿Quiénes se unirán a los seis nombres citados? Una incógnita que será despejada a mediados del próximo mes de enero con motivo de la reunión del Jurado Calificador.

Ahora, es el momento en que todos los gerundenses pueden presentar a sus candidatos. Recordamos que simplemente con dirigir una carta a LOS SITIOS, calle Barcelona, 29, Gerona, pueden alzar la candidatura a un club, una federación, delegación o cualquier entidad. Hay que remitir su propuesta y detallar, brevemente la actividad que ha llevado a cabo en el transcurso de 1971.

En una pasada edición les habíamos de que hay mucho en donde elegir. Efectivamente, el deporte gerundense en 1971 se ha caracterizado por su constante actividad. Por ello, consideramos que hay muchas entidades, clubs y federaciones que pueden optar a estos galardones.

## AUTOMOVILISMO

### Los días 12 y 13 de febrero, «Rallye Internacional de la Costa Brava»

Discurrirá, en su mayor parte, por carreteras provinciales y será puntuable para el Campeonato de Europa

Un total de 1.065 kilómetros, de los cuales 322 son de velocidad pura, repartidos en 15 tramos cronometrados, tendrá la vigésima edición del Rallye Internacional de la Costa Brava, que se disputará los días 12 y 13 de febrero del próximo año y será puntuable para el Campeonato de Europa de Rallyes para constructores, siendo la prueba que abre el calendario de dicha competición.

El Rallye Costa Brava, constará de tres etapas, partiendo de Barcelona en la medianoche del día 11 de febrero, terminando la primera etapa en la población costabravense de Llafranch, a las 9 de la mañana, después de 450 kilómetros y cinco tramos cronometrados con un total de 118,7 kms. de velocidad. La segunda etapa Llafranch-Llafranch, partirá a las 19 horas del día 12 de febrero, terminando a las 2 de la madrugada del día 13, con un total de 350 kms. de los cuales 123 lo serán de velocidad, con varios tramos de tierra en las estraciones del Montseny, que representarán una dura prueba para los participantes.

La tercera etapa Llafranch-Llafranch, tendrá 80 kms. con 81 de velocidad, comenzando a las 3:30 horas de la madrugada del día 12, para finalizar a las 8:30 de la mañana.

El Rallye de la Costa Brava, es además puntuable para los Campeo-

natos de España y Cataluña de Rallyes, con coeficiente máximo, y la organización corre a cargo de Peña Motorista «Diez por Hora», en cuya sede social, ya se han recibido multitud de cartas interesándose por la competición por parte de las escuderías extranjeras más destacadas que concurren al Campeonato de Europa.

Sabemos que estarán presentes en la línea de salida varios equipos provinciales que lucharán con la élite mundial para conquistar un puesto de honor en tan importante competición que recorrerá en su mayor parte rutas gerundenses.

MUCHACHO. LA O.J.E. TE OFRECE CURSOS DE NAUTICA MODALIDADES: BALANDRISMO



MOTONAUTICA ESQUI ACUATICO PATRON de VELA. REPO OLIMPICO PESCA MARITIMA

## HALTEROFILIA

### El éxito presidió el tradicional «Trofeo de Navidad»

Una vez más, el olotense Corominas se alzó con la victoria absoluta

Con el mes de diciembre llega al panorama deportivo provincial la disputa de una prueba ya tradicional por estas fechas en el mundillo halterofílico. Nos referimos al «Trofeo de Navidad» que disputan los mejores levantadores provinciales y que en esta ocasión se ha adjudicado el olotense Esteban Corominas Quintana que viene dominando de una forma aplastante cuantas competiciones tienen lugar en nuestra provincia. El muchacho se ha erigido como la más relevante figura actual de la halterofilia gerundense. Y si para muestra vale un botón diremos que en el transcurso del «Trofeo de Navidad» batió un récord provincial absoluto y dos juniors. Salvo en su peso habitual, ligero, y evidenció un buen momento de forma. El muchacho ha conseguido las marcas mínimas exigidas y la Federación Provincial tiene el proyecto de presentarle a los Campeonatos de España juniors. En la lucha por el título nacional pueden realizar un destacadísimo papel y conseguir, muy probablemente, una plaza de honor.

Nueve levantadores formalizaron su inscripción en este interesante «Torneo de Navidad». Hubo representantes del G. E. y E. G., Club Natación Olot y Club Halteras Gerona.

Los récords batidos por Corominas fueron los de arrancada —senior y junior— que lo colocó en 78 kilos y el de dos tiempos —junior— que ha quedado establecido en 105,5 kilos.

La clasificación definitiva del «Torneo de Navidad» de acuerdo con la tabla Lambert quedó establecida de la siguiente manera: 1,

Esteban Corominas Quintana (C. N. Olot), 270 kilos con 692 puntos; 2, Esteban Martínez Sánchez (Halteras Gerona), 210 kilos y 636; 3, Antonio Lozano Ruiz (G. E. y E. G.), 205 kilos y 577; 4, Francisco Lozano Ruiz (Halteras Gerona), 227,5 kilos y 541; 5, Francisco Cezezo Alejo (G. E. y E. G.), 205 kilos y 525; 6, Valentín Parra Alejo (G. E. y E. G.), 205 kilos y 525; 7, José Alba Romero (Halteras Gerona), 220 kilos y 523; 8, José Soy Más (Natación Olot), 155 kilos. No realizó los tres levantamientos reglamentarios Augusto Benito Baró que fue descalificado.

En suma, otra interesante competición disputada en el Gimnasio Polideportivo de nuestra ciudad y que ha servido para poner de manifiesto la buena puesta a punto de los levantadores provinciales.

Narciso PLANAS

## Restaurant OPTIMUS

El Restaurant del buen Gourmet Playa de Aro, frente Tiffany's

Abierto todo el año — Calefacción total (200 plazas)

Los martes no festivos cerrado, descanso

### A LA LLAR DE FOC

Plats Típics Costellètes a la Brasa Conill all i oli Botifarra de pagès. Favas a la Catalana. Peus de porc. Bon vi.



### RESTAURANT

Especialidad en toda clase de caza. Cocina francesa y española. Gran surtido de platos al día. 100 platos a la carta.

### Gran Cena Fin de Año

POR ENCARGO, MENU A ESCOGER

Precios moderados. Compruébelo. LE ESPERAMOS.

Reserva de mesas en OPTIMUS

PLAYA DE ARO o al Tel. 32 77 43.

### La estación de invierno de Ull de Ter, en construcción

En nuestra provincia, muy cerca de Setcases, se está construyendo una nueva estación invernal: «El Vallter», en el Circo de Ull de Ter, a 1.950 metros de altitud.

Se espera que esta estación sea ya asequible por automóvil para el próximo verano, ya que están muy avanzadas las obras de infraestructura viaria.

Según el proyecto aprobado, desde el paraje de Pla de l'Hospital, saldrán dos telesillas dobles, con capacidad para setecientas personas — hora, que llegarán, uno hasta el Pla de Morens, y el otro, desde aquí hasta la plataforma de Ull de Ter, con 2.400 metros de altitud.

## tandem deportes

C/. Carmen, 21, frente puente Alférez Huarte

◆ PROXIMA APERTURA ◆